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SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA ASSISTÊNCIA 

SOCIAL DE SÃO BENTO DO SAPUCAÍ 

 

Ata da sessão ordinária do Conselho Municipal da Assistência Social de São Bento do 

Sapucaí, realizada no dia dezenove de junho de dois mil e vinte e quatro, nas 

dependências da Secretaria de Cidadania. ‘Pautas: Leitura da Ata 05/2024; Leituras 

das Resoluções 05/2024 e 06/2024; Leitura do Decreto de Recomposição de 

titularidade de membro da instituição Obra Social; Prestação de Contas 2023, 

Execução Financeira 2023 e Lei Orçamentária 2024 no PMASWeb, Atualização do 

Plano Municipal de Assistência Social 2022-2025.’ Aos dezenove dias do mês de junho 

de dois mil e vinte e quatro, às nove horas, iniciou-se a reunião ordinária do Conselho 

Municipal da Assistência Social de São Bento do Sapucaí – SP, na qual estiveram 

presentes: Os representantes do CMAS, a senhora, Maria Alexandra Silva Santos, Albina 

A. dos Santos Gaia, Andreia Lúcia Rodrigues, Luciana de Fátima Gomes Leite, o senhor, 

José Antônio Thomaz da Silva e o sr. Wilson Emio Tanida; e a senhora Shirley Morais, 

representantes da Secretaria de Cidadania. O Sr. Presidente do CMAS, José Antônio, 

abriu a reunião cumprimentando a todos, e colocou em pauta as leituras da ata 05/2024. 

Ata aprovada por todos os conselheiros presentes. Próxima pauta iniciou-se a leitura das 

Resoluções 05/2024 e 06/2024. Resoluções aprovadas por todos os conselheiros 

presentes. Na pauta seguinte ocorreu a leitura, para conhecimento do CMAS, do Decreto 

4.408 de 04 de Junho de 2024 que se trata da recomposição de membro. Na pauta 

seguinte sobre a Prestação de Contas 2023, Execução Financeira 2023 e Lei 

Orçamentária 2024 no PMASWeb, foi perguntado ao conselho se ainda existia alguma 

dúvida em relação a documentação enviada e mencionada na ata anterior. Não ocorreram 

novos questionamentos. Próxima pauta refere-se ao Plano Municipal de Assistência 

Social, durante o período de um mês os conselheiros analisaram o Plano Municipal de 

Assistência Social para nesta reunião aprovarem as atualizações necessárias no âmbito da 

recomposição do CMAS e aperfeiçoamento das metas. O CMAS deliberou 

FAVORÁVEL a atualização do Plano Municipal de Assistência Social 2022-2025. Nada 

mais havendo a tratar, o Senhor Presidente, José Antônio, declarou encerrada a sessão e 

eu, Maria Alexandra Silva Santos, lavram esta ata. 
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